

Jahresbericht Männerturnen im SVL 2018

Das Jahr 2018 ist von uns Männern vom „Männerturnen“, wie auch schon in den Vorjahren Sehr zufriedenstellend verlaufen. Die Beteiligung in unserer Sparte ist nach wie sehr gut; denn bis auf wenige Ausnahmen waren immer 10 – 14 anwesend. Ein großes Lob müssen wir an dieser Stelle einmal wieder unserer Übungsleiterin Pia Leinert aussprechen, die mit uns auch in den vergangenen 12 Monaten wieder hervorragenden geübt hat.

Neben dem wöchentlichen Turnen kam die Geselligkeit in unserer Sparte auch nicht zu kurz; denn mit einem Sommerfest bei der Firma Atlas v. d. Wehl, Lauenbrück und der Weihnachtsfeier im Sporthaus haben wir das zwischenmenschliche auch gepflegt.

Neuer Spartenleiter ist ab Januar Gerhard Oehlers

Außerdem bedanken wir uns bei der Fa. Atlas für die Spende von Neuen T-Shirts.

Günter Volkmer